

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS



> Mutua Madrileña fue galardonada como **Empresa Influyente** en la última edición de los **Premios Influyentes** que anualmente organiza el diario digital *El Confidencial*

> Mutua Madrileña fue reconocida con el **Premio ASTER de ESIC a la Trayectoria Empresarial** en la categoría de gran empresa.

> Ignacio Garralda, presidente y CEO de Mutua Madrileña, fue elegido **Mejor Empresario del Año** por la revista *Actualidad Económica*, publicación del diario *El Mundo*.

> Ignacio Garralda fue nombrado **Académico de Honor de la Real Academia de Ciencias Económicas y Financieras** en 2023.

> Mutua Madrileña se consolidó como uno de las diez empresas con mejor responsabilidad corporativa de España, según el **ranking Merco Responsabilidad y ESG**, concretamente en el 7.º puesto.

> En el **ranking Merco Empresa**, que mide las empresas con mejor reputación en nuestro país, Mutua se situó en el puesto 12.

> Mutua Madrileña también obtuvo el puesto 16 de las empresas con mayor capacidad para atraer y retener talento en España, según **Merco Talento**.

> Mutua Madrileña, en el puesto número 14 de las **mejores empresas para trabajar en España** según el **ranking** elaborado por la revista *Actualidad Económica* en 2023.

> Mutua Madrileña es una de las compañías del **ranking Forbes "Las 75 mejores empresas para trabajar** en España".

> Mutua Madrileña renovó en 2023, por decimoséptimo año consecutivo, la **certificación efr**, que concede la **Fundación Másfamilia**, con la calificación de máxima excelencia **"A+"** por su gestión de la conciliación.

> En 2023 Mutua Madrileña renovó la marca de garantía **Madrid Excelente**, el **sello de Calidad** que concede la Comunidad de Madrid.



PREMIO EN LA CATEGORÍA
EMPRESA

MUTUA MADRILEÑA



> Mutua Madrileña ha sido reconocida de nuevo como empresa **"Top Employer"** en España, una certificación que reconoce la excelencia en la gestión de personas y la política de recursos humanos de la aseguradora.

> Mutuactivos, reconocida como **mejor gestora nacional de fondos de inversión** en los **Premios Fondos 2023** que organizan *Expansión* y *Allfunds*.

> Mutuactivos, reconocida como **Mejor Gestora de Renta Variable Española** en los **Premios Citywire**.

> **Premio Citywire** otorgado a Mutuactivos por el **Mejor Equipo Gestor en Renta Variable Española**.

> **Mutuafondo España FI**, premio al **mejor fondo de Renta Variable Española** en los **Premios Morningstar**.

FUNDACIÓN
MUTUA MADRILEÑA

> La Fundación Mutua Madrileña fue reconocida en los **XVIII Premios Anuales del Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género**, presidido por el Consejo General del Poder Judicial, por su "Programa 360º" de lucha contra la violencia de género.

> **Premio Noche de la Economía** del diario *El Economista* a la Fundación Mutua Madrileña por sus veinte años implicada en la investigación médica y la salud del país.

> La Fundación Mutua Madrileña fue reconocida en los **Premios Arte y Empresa** que concede **la revista ARS** a la mejor idea cultural por combinar su apoyo a la difusión de la cultura con facilitar el acceso a la misma a sus asegurados y familiares.

> **Premio 100 Mejores Ideas de Actualidad Económica** recibido por la Fundación Mutua Madrileña por el programa de ayuda a mujeres víctimas de explotación, dentro de sus acciones contra la violencia de género.

> **Premio Supercuidadores** a Fundación Mutua Madrileña por su programa "Capacitar para cuidar a quien cuida".

> La Fundación Mutua Madrileña reconocida, junto con Antena 3 Noticias, en los **Premios Meridiana** por su iniciativa de Responsabilidad Corporativa 'Contra el maltrato, Tolerancia Cero'.

> **Premio "El Chupete"**, en el marco del XIX Festival Internacional de Comunicación Infantil, a la iniciativa contra el bullying "El acoso escolar nos puede tocar a cualquiera. Habla con tus hijos", de Fundación Mutua Madrileña y Policía Nacional.